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普段、なかなか見ること、聞くことができないも

のを見せていただいて、とても勉強になりまし

た。知らなかったこともたくさんありました。 

１つ１つの部屋で、質問に分かりやすく丁寧に答

えてもらって、しっかりメモできました。 

全く見たことがないような部屋や議場の椅子、マ

イク、席が分かれているところなど、詳しく知れ

ました。 

小田原市議会は思ったよりも昔からあって少し驚

きました。 

色々な部屋でとても工夫されていて、さすが市の

代表の方々だなと思いました。 

私達の暮らしは市議会議員の方々によって支えら

れていることに気づくことができました。 

本日はありがとうございました。 

議会について色々な事が知れておもしろかったで

す。 

早い時では会議が終わるまでに１時間、遅い時で

は１日もかかるというのがびっくりしました。 

また、昭和 15 年というとても昔の時代から、今の

今まで続いていてすごいなと思いました。 

市議会について興味が持てました。 

色々な所が見れて、「へぇー」となるものもあり、

とても勉強になりました。 

普段の町の変化が、話し合いの上でできていると

知り驚きました。 

全員が正しいことを言っている中で、一つのこと

を決めるのは難しいなと思いました。 

私も 18 才になったら投票したいと思います。 

 

議場見学をして、いつもなら知ることのできない

ことを学ぶことができました。色々な体験をして

学ぶことができました。 

色々な質問のやりとりを聞くことができて、いつ

もならわかることのない事を聞いたり見たりし

て、議会に対する思いが変わりました。 

議会のこと、選挙のこと、施設のことを教えてく

ださりありがとうございました。 

議会とは何かというのが勉強になりました。 

６年後、僕も選挙に参加しようと思います。 

めずらしい体験ができてよかったです。 

僕も６年後に投票したいです。 

質問など丁寧に答えていただきありがとうござい

ます。 

ずっと疑問に思っていたことなどを知れて、いい

学習になったと思います。 

また、見学の時も丁寧に説明していただきありが

とうございました。 

議会で話し合って、大切な小田原市を守っている

ことが知れました。 

見学の説明もとても丁寧でわかりやすかったで

す。 

今日は議会、議題、議場についてのことを細かく

知れました。議員さんの人数などを知れました。

貴重な体験をありがとうございました。この経験

を活かして選挙をしてみたいです。 

市議について分かりやすく説明してくれたのでよ

かったです。 

市役所の中の見学もできて面白かったです。たく

さん教えてもらうことがあって、勉強になりまし

た。また聞きたいです。 

すごく広くて、誰かの専用部屋とかあるんだと思

いました。 

とてもおもしろくて楽しかったので、もう一回来

てみたいです。 
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今まで知らなかったことを知ることができてよか

ったです。また、普段入ることのできない部屋に

入ったりできたのでよかったです。 

普段見ることのできない場所を見学することがで

きてとても嬉しかったです。 

今まで、こういう政治などにあまり触れていなか

ったので、たくさんのよいことが知れました。あ

りがとうございました。 

議長の席など普段は見れない所まで見れました。 

今回、見学会を見て知らなかったことや、分かっ

ていたけど、また新たに分かったことがあって、

とてもありがたい時間でした。 

 


